



SECRETARÍA DE ESTADO DE  
RELACIONES CON LAS CORTES Y  
LOS PUEBLOS AUTONÓMOS  
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
SECRETARÍA GENERAL  
REGISTRO GENERAL  
29 DIC. 2025 17:38:58  
Entrada 94456

## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30915

19/11/2025

89437

**AUTOR/A:** BELMONTE GÓMEZ, Rafael Benigno (GP); CAVACASILLAS RODRÍGUEZ, Antonio (GP); FÚNEZ DE GREGORIO, Carmen (GP); MADRID OLMO, Bartolomé (GP); NAVARRO LACOBA, Carmen (GP); REYNAL REILLO, Esperanza (GP); ROMÁN JASANADA, Antonio (GP); SÁNCHEZ TORREGROSA, Maribel (GP); VÁZQUEZ JIMÉNEZ, María del Mar (GP); VELASCO MORILLO, Elvira (GP)

#### RESPUESTA:

Las actuaciones actualmente identificadas en el ámbito fármaco-sanitario incluyen, en síntesis:

Seguir actualizando y publicitando el documento de “*Prescripción sostenible de inhaladores*”, que incluye recomendaciones clínicas elaboradas con sociedades científicas y trabajo previo con empresas, pacientes y profesionales.

La reciente incorporación de criterios ambientales en el Plan “*Profarma*” para incentivar a aquellas empresas farmacéuticas con mejores métricas en sostenibilidad.

Publicación de un documento sobre recomendaciones en materia de uso sostenible de la anestesia, actualmente en fase de revisión.

Incorporación de criterios ambientales en el anteproyecto de Ley del Medicamento.

El consenso con las Comunidades Autónomas y con los actores sectoriales (pacientes, profesionales, industria farmacéutica, biotecnología y tecnología sanitaria y sanidad privada) se articulará mediante los mecanismos ordinarios de coordinación y participación y los grupos de trabajo y procesos de consulta que procedan, asegurando la primacía del criterio clínico y la no afectación de la calidad asistencial.

Madrid, 26 de diciembre de 2025